

Misi Kasih di Tanah Papua: Satgas Yonif 503/Mayangkara Bagikan Kebahagiaan untuk Anak-anak

Jurnal Agung - PAPUA.NETWORKS.CO.ID

Jan 28, 2025 - 17:49



PAPUA- Minggu pagi yang cerah di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, menjadi lebih bermakna dengan kehadiran Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara. Dipimpin langsung oleh Letkol Inf Gurbasa Samosir, sebanyak 35 personel Kesatria Mayangkara membagikan 250 bingkisan kue kepada anak-

anak yang baru saja selesai melaksanakan ibadah Minggu di beberapa gereja, Minggu (26/01/2025).

Momen berbagi ini tak hanya menghadirkan keceriaan bagi anak-anak, tetapi juga mempererat hubungan antara Satgas Yonif 503 dan masyarakat setempat. “Berbagi kebahagiaan melalui bingkisan sederhana seperti ini adalah bentuk kasih sayang dan perhatian kami kepada anak-anak Papua, serta upaya membangun hubungan positif dengan masyarakat,” ujar Letkol Gurbasa Samosir.

Image not found or type unknown



Salah satu titik kegiatan berlangsung di Gereja GPDI Kenyam. Pendeta Isak Murib menyampaikan rasa terima kasihnya atas aksi sosial yang dilakukan Satgas Yonif 503. “Terima kasih kepada seluruh Satgas 503 yang selalu hadir membawa kebahagiaan bagi kami dan anak-anak Yesus. Semoga cinta kasih Tuhan selalu memberkati kalian,” ucap Pendeta Isak dengan penuh haru.

Kegiatan ini menjadi bagian dari inovasi teritorial Satgas Yonif 503/Mayangkara untuk menciptakan kehangatan dan rasa kebersamaan di tengah masyarakat Papua. Anak-anak yang menerima bingkisan tampak bahagia, sementara para personel Satgas juga merasa puas dapat memberikan senyuman kecil yang berarti.

“Anak-anak adalah harapan bangsa. Dengan perhatian kecil seperti ini, kami ingin menanamkan cinta kasih dan semangat kebangsaan sejak dini,” tambah Letkol Gurbasa.

Satgas Yonif 503/Mayangkara terus berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif melalui berbagai kegiatan sosial yang mendukung keharmonisan masyarakat di Papua. Dengan semangat kasih dan persaudaraan, mereka hadir tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menciptakan kebahagiaan bagi generasi penerus di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun